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2022～2023
RIテーマ

会長挨拶 (田邉利幸 会長)

●本日のゲスト● ・上尾中央医科グループ協議会 飯野陽子様 鏡川奈緒 様

表彰

感謝状 米山功労クラブ
長寿者(85歳以上)・永年在籍(45年以上)

に開催されるので、決議や決定はなく行われています。具体的には近隣都市の複数のクラブにおける会員相互の親睦を
通じて面識を広め、「ロータリーの目的」に関係する内容、または、4大奉仕部門をカバーしつつ、ロータリーの特徴やプログ
ラムなどを検討し、会員同士が探求・討論し合うことによって得られるロータリー情報を通じて、立派なロータリアンを養成す
ることが本来の目的なのです。 IMの形式には、「基調講演のみ」、「討論会のみ」、「基調講演および討論会の組み合わせ」、
または「パネル・ディスカッションおよび会場を交えての討論会の組み合わせ」など様々に行っています。ロータリアン同士
が胸襟を開き、互いの考えや気持ちを交わし合い、「友情と敬愛」の念を抱くようになる連帯意識（親睦）がIMの狙いの1つ
であり、大きな成果だからです。私も何回も参加させていただいていますが、これほどまでに堅いものだとは思っていませ
んでした。より良いロータリアンになるための教育の場だということなので、2月17日(金)に上尾市文化センターにて那須ガ
バナー補佐のIMが行われます。毎年の参加人数が減っていますので、是非、多くの皆さんのご参加をお願いします。

.｡.＊ﾟ＊.｡.＊誕生祝・結婚記念祝＊.｡.＊ﾟ＊.｡.

●誕生記念祝

石川重明(1日)
髙𣘺昌弘(2日)
中村秀夫(3日)

1月の誕生日が3人という
ことで、1日2日3日と珍し
いのに驚きました。昔、親
から誕生日プレゼントをも
らったことがなく、お年玉が誕生日プレゼントだったことを思い出しまし
た。また来年もお祝いしていただけるよう、RCで頑張っていきたいです。

髙𣘺昌弘 会員

先週、上尾北RCのキャラバンがありましたので、IMについてお話します。IMとは、Intercity Meeting（イン
ターシティー・ミーティング）の頭文字で、近隣都市の複数のクラブで実施する「都市連合会」または「クラ
ブ連合」「都市連合フォーラム」のことを指します。元々は、1950 年代にRIが推奨したロータリー情報・教
育のためのプログラムで、Intercity and Club General Forums（ICGF）と呼ばれていましたが、その後、
Inter-Cityは1つの言葉だというので、ICGFのCを省略してIGFとなり、1984 年より呼称がIMに変更されま
した。なお、現在はRIからの開催推奨はありませんが、日本では全国的には今でもIMという呼称のまま、
様々な形式で実施されています。例えば、ホストクラブ主催（企画運営）による数クラブ合同例会という形
式を採用している地区もあります。そもそもIMの目的は、近隣クラブ会員同士の「親睦」と「学び」で、会員
相互の親睦と知識を広めることであり、更に会員にロータリーの情報を伝え奉仕の理想を勉強するため

中村秀夫 会員

幹事報告 (紅谷弘二 幹事)

①RYLA研修セミナー募集がきて
おり、申し込みの締め切りが2月15
日までとなっています。希望者は
紅谷までご連絡ください。 ②久保
田会員の情報をシールでお配りし
ますので、年度計画書のP67「会
員名簿④」の欄に貼ってください。

イニシエーションスピーチ 久保田秀樹 新会員

まず、「イニシエーションスピーチ」とは何だろ
う？と調べてみたところ、通過儀礼で「新しいビ
ジネス環境の一員になるときに起こる困難」「そ
れを乗り越える」と記されていて、今日のスピー
チによってはもしかしたらRCから追放されてしま
うのかとドキドキしています。私は埼玉県深谷市
出身、1972年5月29日生まれ50歳で、上尾西RC
も50周年を迎えるということで運命を感じました。
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Smile Box

田邉利幸君 上尾中央医科グループ協議会 鏡川様、飯野
様ありがとうございます。久保田さん卓話ありがとうございま
す。
紅谷弘二君 上尾中央医科グループ協議会 飯野様、鏡川
様ようこそ。久保田さん、スピーチお疲れ様でした。ますます
のご活躍を！
中村秀夫君 新年おめでとうございます。実は私は1/4に胆
石の手術をしました。口から内視鏡を入れて石を2つ取りまし
た。入院期間は4日間でした。今の医療技術のすばらしさに
おどろきました。これからは保険証があれば誰でも長生きで
きます。皆さんも一緒に長生きしましょう！
永嶋輝一郎君 中村会長、新年お目出とうございます。尚、
1/3誕生日重ねておめでとう。冬も本番の大寒の季節に入り
ましたね。
齋藤一夫君 久保田会員、イニシエーションスピーチありが
とう御座居ました。
日吉千穂重君 上尾中央医科グループ 飯野様、鏡川様よう
こそ！中村会長、表彰お目出度ございます。お誕生日の皆
様おめでとうございます。
北西功君 今年もよろしくお願いします。田邉会長、いよいよ
後半ですね。がんばって50周年のよい年度にしてください。

片桐勇君 中村先生、本年もよろしくお願い致します。飯野さ

ん、鏡川さん、ようこそ。永嶋さん先日は家内にいろいろとご

教授ありがとうございました。

水野正男君 今月は職業奉仕月間です。私の知り合いの

KOTOBUKI MEDICAL㈱社長の高山成一郎様に来週の例会

で、クラウドファンディングについての卓話をお願いしており

ます。ご期待下さい。

川田淳也君・齊藤一雄君・小山清君・新井登志彰君・河原畑

光一君・福﨑菊夫君・矢澤勇君・小岩井忠君・中村次男君・

郡司貴江君・久保田秀樹君

（￥24,000 累計￥461,000）

例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

フェローシップ委員(1月度) 齋藤幸一 髙𣘺昌弘

委員会報告

出席報告

例会 会員数
対象

会員数
出席数

免除者
出席数

出席率

2574回 42人 30人 25人 7/12人 56.76%

米山記念奨学会 福﨑菊夫 委員長 先週、
累計で5千万円達成クラブということで表彰さ
れましたが、現状は寄付率が低いので、寄付
が未だの方は是非ともよろしくお願いします。

50周年実行委員会 齊藤一雄 幹事長
50周年記念の招待状を68名の方々に送り
ました。締め切りは過ぎていますが、現状
の出席者40名、欠席者12名、未回答16名
となっています。なので、今日から未回答
者に連絡を入れて出欠の確認をします。
台北稲江扶輪社からの出席者は28名、

●本日の献立●

稲庭うどん
豚汁つけめん
唐揚ユーリンチー

は川越の小江戸へ引率し、ミニ観光を行い式典という流れで、
29日は朝食会となります。詳細は追ってご連絡しますが中間
報告としてご報告です。また、上尾RCが60周年、当クラブが
50周年、上尾北RCが35周年ということで、上尾RCの細野宏
道会員からの提案で一緒にゴルフをしようという話になりまし
た。クラブ負担は0で各自の負担が3千円です。日程は5月25
日(木)となりますので、是非参加していただければと思います。

大船渡RCはまだ確定しておらず10人くらいで何とか出席したい
と回答がありました。当クラブとしても、家族含め最低60人の出
席はしていただきたいです。最終的には135～140の人数で祝っ
て欲しいと考えています。台北稲江扶輪社から36周年記念(3月
2日～4日の3日間)の招待がきていますが、17名の出席予定と
なっています。当クラブの50周年では3月26日～29日の4日間を
使用します。担当によっては3日・4日間お手伝いいただく方もい
ますので、また後日、共有いたします。まずは26日は担当者だ
けで成田にて台北稲江扶輪社のお迎え、27日は前夜祭、28日

小学生時代はちょっと元気のいい子どもだったので何度も
校長室で勉強をさせてもらっていました。(笑)中学校では
サッカー部だったのですが、中学2年生の時にラグビー部
が出き、元気がいいいうことでラグビー部に入部させられ
ました。当時はラグビーが強かった東京農業大学第二高
等学校へ進み、大学もラグビー推薦で行かせてもらったの
で9年間の学生時代はラグビー一色でした。その後、美容
室の株式会社UNIX19年在籍し、株式会社ハンサムに転職
して今に至っています。当時はまだ美容業界というのはそ
んなに注目されておらず、「モッズ・ヘア」に憧れこの業界
に入ったのですが、この頃は細身で綺麗という人たちが多
かったため、ラグビーをやっていた人間が入るというのは
非常に珍しかった上に体系がマッチョだったので浮いてい
ました。実績重視型だったので1年目のボーナスは48円。
悔しかったら客を増やし稼いでボーナスを勝ち取れといっ
た感じで、本来であればアシスタントからスタイリストになる
まで7年かかるのですが、UNIXは早期育成プログラムを導
入しており、デビューできるようなプログラムを組んでいた
だいたおかげで、11ヶ月間でスタイリストになりました。3年
目に大宮の店舗で店長に就任し、月7百万円くらいしか売
り上げが無かったのですが、美容のブームがきたおかげ
で小さい20坪くらいの店舗でありながらも1千7百万円の売
り上げまで成長することができました。どういう時代背景が
あったかというと、その頃はあまりカラーのニーズが無かっ
たのですが、安室奈美恵さんがメッシュを入れた時代だっ
たので、客単価が値上がりました。39歳でヘッドハンティン
グがあり理容業界の社長代行職として就任。起業を考えて
2016年に美容室とカフェを併設したサロンを作りました。今
後の方向性としては若者の就労支援に力を入れて、働くス
テージをともに考え、一番の理解者であり働くことを楽しく
させていく新しいビジネスの1つとしてやっていきたいです。


